

GALETTE DES ROIS

Vendredi 17 JANVIER 2025



Le mot de la présidente, Martine MARTIN

Bonjour à toutes et à tous,

Tout d'abord, je voudrais faire part de ma satisfaction de compter parmi nous, ce soir, madame Florence Chartier-Loman, première adjointe de Fouras-les-Bains, madame Annick Michaud, adjointe en charge de l'enfance et de la jeunesse, madame Dominique Ambert, adjointe aux sports, monsieur Rémy Dromer, président du comité départemental de tennis de table de Charente-Maritime. Leur présence montre tout l'intérêt qu'ils portent à notre association.



Merci à vous tous d'être venus si nombreux, ce soir, pour déguster la galette des rois. *(ndlr : un peu plus de 100 personnes constituaient l'assemblée).*

Votre présence nous fait chaud au cœur. Elle est source de motivation et d'encouragement pour les dirigeants et les cadres techniques qui s'emploient, chaque jour, à rendre le club agréable pour chacun. Pour moi, animer le club, c'est lui donner une âme, c'est-à-dire faire en sorte que chacun, du plus jeune au plus âgé, puisse trouver sa place, se faire plaisir, s'épanouir et contribuer à l'évolution du CP Fouras, qui offre toutes les infrastructures et compétences à la pratique du Tennis de Table.

Je voudrais insister sur ce point. J'ai connu, au cours de ma, maintenant, très longue carrière pongiste, les salles insalubres, au sol glissant, sans chauffage, avec des éclairages approximatifs, utilisables que quelques heures par semaine et où il fallait monter et démonter le matériel à chaque entraînement et venir avec ses propres balles et, bien sûr, jouer sans entraîneur pour vous guider. Ce passé n'est pas si lointain et est encore le lot de nombreux clubs.

Aussi, prenons conscience de notre confort actuel. Un équipement de très haute qualité, spécifique à notre activité. J'en profite pour remercier une nouvelle fois la municipalité de Fouras-les-Bains pour la dotation de cette salle qui est ouverte tous les jours pour pouvoir accueillir tous les publics avec des tables de qualité et du matériel pédagogique à disposition, des

professionnels de l'entraînement et j'ajouterai des dirigeants compétents et motivés.

J'aperçois Stéphane Barthélémy, adjoint aux sports de la municipalité précédente avec lequel nous avons œuvré durant plusieurs années pour que ce dossier aboutisse. Si le club peut tous vous recevoir aujourd'hui c'est grâce à cet équipement.

Pour les nouveaux arrivants, j'informe que le Club Pongiste Fourasin a été créé en 1967. Il a 58 ans aujourd'hui. Durant 35 ans, il n'a pas bénéficié de salle à lui et changeait souvent d'endroits avec une, deux ou trois tables à disposition.

Sa première salle spécifique a été obtenue lors de la construction du gymnase en 2002. C'était la salle de judo actuelle où l'on pouvait mettre 6 tables.

Puis, le club est arrivé en nationale et il fallait une salle aux normes fédérales pour pouvoir aller plus loin.

La municipalité nous a suivi dans notre projet et nous avons emménagé dans cette salle, juste avant la pandémie liée à la covid, en 2019.

Nous voici donc réunis, pour fêter cette année nouvelle et partager la traditionnelle galette des rois. Je vous souhaite à tous une bonne et heureuse année avec toute la santé qu'il faut pour l'accompagner. Que 2025 voit la réalisation des rêves de chacun et, pour les pongistes que nous sommes, que cette année nous réserve plaisir et réussite dans notre activité favorite.

Cette saison, nous comptons plus d'une cinquantaine de nouveaux adhérents.

J'invite ces nouveaux licenciés à participer à la vie de notre association en fonction de leurs compétences, de leurs motivations et de leurs disponibilités. J'invite chacun à venir discuter avec les dirigeants et à se poser la question : que puis-je faire pour aider le club ?

Je profite de ce moment pour vous présenter le conseil d'administration du club afin que chacun puisse être identifié par les nouveaux arrivants :

Jean-Paul Martin, secrétaire, celui qui vous envoie les informations sur les résultats et événements du club,
Alain Masson, trésorier,

Nicolas Briteau, secrétaire adjoint,

Pierre-Alexandre Orillac, trésorier adjoint,

Jean-Pierre Gauvreau, responsable de la buvette et du matériel. Je trouve qu'il a beaucoup de travail pour lui tout seul et si certains d'entre vous sont disponibles pour l'aider merci de lui en faire part,

Valérie Talon, responsable de l'événementiel et des formations en arbitrage,

Claude Mécène, juge arbitre,

Jean-Yves Simon, responsable commission mécénat,

Jean-François Perreaut, responsable commission discipline,

Julien Colinet et Kevin Hennekinne, investis dans les organisations du club.

Je tiens à féliciter nos éducateurs Claude Bard et Noé Malécot pour leur investissement total sur le club au cours ce début de saison et je vous demande de les applaudir. Suite au travail de ce début de saison, le club s'est illustré lors du top de détection départemental, la semaine dernière, à Nieul sur Mer, en remportant le challenge du nombre avec 13 participants et également 6 médailles, 3 d'or et 3 d'argent. Ces jeunes constituent l'avenir du club et je suis confiante pour les saisons prochaines.

De nombreuses manifestations sont prévues dans notre salle pour cette seconde partie de saison :

- L'organisation d'une journée féminines le samedi 25 janvier,
- L'organisation du 3ème tour du critérium fédéral adultes le dimanche 26 janvier,
- L'accueil d'une journée jeunes féminines départementales, le dimanche 9 février,
- L'accueil d'une centaine de scolaires, les 2 et 3 avril, à l'occasion de journées relative à l'héritage des Jeux Olympiques de Paris 2024,
- la quatrième édition de notre tournoi national les 26 et 27 avril. Les inscriptions seront ouvertes dès le 1er mars sur le site du club. Pour ceux qui souhaitent y participer ne tardez pas à vous inscrire. L'an passé, certains tableaux étaient complets plusieurs semaines avant le début du tournoi.

A partir de demain débute la seconde phase du championnat. L'équipe fanion, en PROB, recevra Lille mardi prochain 21 janvier, à 19h15.

Je vous invite à venir soutenir et encourager notre équipe qui est en mauvaise posture actuellement. Je vous rappelle que l'entrée est gratuite pour les licenciés du club ainsi que pour les jeunes. Vos encouragements permettent aux joueurs de se surpasser. C'est également dans l'observation de ces rencontres spectaculaires et souvent haletantes que les jeunes peuvent trouver des modèles et découvrir une motivation.

Je laisse maintenant la parole à nos éducateurs, Claude Bard et Noé Malécot qui vont remettre les diplômes aux jeunes du club.

La promotion 2024/2025 :

Balle blanche : Tom Guittot, Valentin Mainfray-Baychelier, Samuel Jaskula, James Baudry, Maïa Dubois-Dewinne, Natis Sumet, Samuel Carnuletti, Raphaël Guerrot, Gautier Miasko, Louise Gauvreau, Clémence Gauvreau,

Balle orange : Gaspard Trabold, Arthur Hochet, Elie Riquet-Tardy, Antonin Martigne, Esteban Lambert, Guilhem Le Parc, Salomé Laloï



Je tiens également à féliciter

- les joueurs de régionale 2 qui terminent invaincus et accèdent à la régionale 1.

Un diplôme souvenir de cette phase leur est attribué. J'appelle tous ceux qui ont participé à la montée de cette équipe : Noé Malécot, Alain Masson, Gabriel Tramonti, Colin Guinard, Alexis Andron, Claude Bard.

- les joueurs de départementale 2 qui terminent seconds et accèdent à la départementale 1. J'appelle François Lebugle, Julien Colinet, Raphaël Colinet, Kevin Hennekinne, Mathieu Bauchère.

Nous allons terminer en remettant les diplômes aux meilleures progressions de ce début de saison :

Je vais appeler : 1/ Élijah Boraccino, meilleure progression avec 206 points, 2/ Théo Maurice, 2ème meilleure progression avec 170 points,



Rémy Dromer, président du comité de tennis de table de Charente-Maritime félicite Élijah. Dans son allocution, Rémy Dromer a fait part de ses souvenirs lié au club fourasain, à ses anciens dirigeants

Florence Chartier-Loman, première adjointe, s'est réjoui des nombreux jeunes présents mais également des personnes de tous âges constituant l'assemblée et a insisté sur l'aspect intergénérationnel qui caractérise l'activité pongiste.

Elle s'est dite satisfaite d'être présente ce soir à cette galette d'un des clubs sportifs les plus importants de la ville de Fouras-les-Bains.





Les jeunes diplômés avec les élus.



Les équipes de régionale 2 et de départementale 2 avec les élus.



Théo Maurice et Élijah Boraccino avec Dominique Ambert, Rémy Dromer, Annick Michaud, Florence Chartier-Loman.